

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT karena dengan rahmat dan ridha-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Kemampuan Representasi Matematis Siswa Melalui Pendekatan *Brain Based Learning* dengan Pendekatan Kontekstual Berbantuan Edmodo di SMAS An-Nizam T.A 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan di jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada : Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Mangaratua M. Simanorang, M.Pd, Ph.D, Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd dan Ibu Dr Nerli Khairani, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S. selaku Pembimbing Akademik, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Riska Junita S.Pd, selaku guru matematika SMAS An-Nizam Medan, guru dan staf pegawai SMAS An-Nizam yang namanya tidak memungkinkan penulis menyebutkan satu persatu, terima kasih atas segala arahan bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Wagimin dan Ibunda Sumarni yang telah banyak memberi kasih sayang, dukungan, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Eni Purwanti dan Suriyanto S.Pd yang telah memberikan doa dan motivasi kepada penulis. Terima kasih juga buat sahabat saya : Aminah, Mawad, Deti, Apri kelas C Reguler 2014 terima kasih atas doa dan dukungannya, serta Hasan dan

Roby yang membantu memahami tentang skripsi ini. Dan tak lupa kepada teman satu kontrakan yang amat sangat rajin (Situk, Mayang, Anggun dan Lijar) yang menemani saya saat suka maupun duka di Medan ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2018

Penulis,

Lisnawati

NIM. 4142111019

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN  
UNIMED  
THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY